

# *14 fonctionnaires enlevés dans le sud du Mexique*

---



La Havane, 29 juin, (RHC)- L'enlèvement de 14 employés administratifs du Secrétariat à la sécurité et à la protection des citoyens du Chiapas a mis en lumière le climat de violence croissant dans cet État du sud-est du Mexique, que divers groupes, dont l'Armée zapatiste de libération nationale (EZLN), ont dénoncé ces dernières semaines.

Mardi soir, l'agence a confirmé que les fonctionnaires avaient été privés de leur liberté par des individus armés.

"Une opération aérienne et terrestre permanente a été immédiatement mise en place avec toutes les forces armées pour retrouver les collègues privés de liberté... et traduire les responsables devant les autorités compétentes", a déclaré le secrétariat à la sécurité dans un communiqué.

La nouvelle a provoqué un tollé en raison du mécanisme utilisé par les criminels et du nombre de victimes. Bien qu'aucune organisation n'ait revendiqué l'enlèvement, la région est disputée depuis des années par le cartel de Sinaloa et le cartel de Jalisco - Nouvelle Génération (CJNG).

Des vidéos publiées sur les réseaux sociaux montrent que des hommes armés, vêtus de noir et encagoulés, ont intercepté le bus officiel dans lequel se trouvaient les fonctionnaires, qui se rendaient à Tuxtla Gutiérrez, la capitale de l'État.

Après avoir arrêté le véhicule, ils ont fait descendre les hommes du bus et les ont fait monter dans un camion de marchandises. Seules les femmes ont été autorisées à rester dans le bus officiel, qui a ensuite pu repartir.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/326917-14-fonctionnaires-enleves-dans-le-sud-du-mexique>



**Radio Habana Cuba**